

Armada de Colombia fabricó 3.000 tapabocas

Escrito por Redacción

Miércoles, 08 de Abril de 2020 11:32 -



Con el objetivo de proteger a los tripulantes de la Armada de Colombia, quienes actualmente cumplen jornadas de entrega de ayudas humanitarias, como agua y alimentos, infantes de Marina y un Oficial de la Base Naval ARC San Andrés, orgánicos del Comando Específico de San Andrés y Providencia (CECYP), fabricaron 3.000 tapabocas en San Andrés.

Los elementos de bioseguridad, que nacieron como proyecto durante la actual contingencia nacional causada por el COVID-19 y velan por el bienestar de la población isleña y raizal, fueron fabricados de acuerdo a los lineamientos establecidos por el Ministerio de Salud y Protección Social: el corte de la tela quirúrgica y antilíquido, la creación de moldes, costuras y confección, para ser posteriormente enviados a un proceso de verificación de calidad y esterilización por parte del Establecimiento de Sanidad 1042.